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平成29年1月別日

紫雲寺地域小学校統合について

当日集落役員並び学校役員にお集り願い、統合についての色々な面から話合い

当集落としての回答としていくつかの願が提案されました

統合については集落として賛成であります

提案として
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現在の米子小学校区学童をスクルーバス通学とする

現在米子で取り組んでいるバンド活動を継続しること

米子小学校が今まで取り組んできた伝統を理解願うこと

以h理解願います

米子小学校河岸場PTA
　　　河岸場自冶会会長


